

Oliver Stock leitet künftig Kommunikation & Markenführung der ERGO Group

Vom 1. April 2017 an übernimmt Oliver Stock die Leitung des Bereiches Corporate Communications & Brand Management der ERGO Group AG, Düsseldorf. Er folgt auf Andreas Lampersbach (54 Jahre), der in gleicher Funktion zur Munich Re (Gruppe), der Muttergesellschaft von ERGO, nach München wechselt. Oliver Stock ist Journalist und stellvertretender Chefredakteur der „WirtschaftsWoche“, die zur Verlagsgruppe Handelsblatt gehört

„Oliver Stock ist ein renommierter Journalist und erfahrener Kommunikationsprofi. Ich freue mich sehr auf die Zusammenarbeit“, sagt Markus Rieß, CEO der ERGO Group AG.

Beim „Handelsblatt“ war Stock viele Jahre Chefredakteur Online und verantwortlich für die digitale Strategie des Hauses. Der 51-jährige studierte Historiker und Volkswirt stammt aus Hannover, wo er seine journalistische Karriere bei der „Hannoverschen Allgemeinen Zeitung“ begann und später die Kommunikationsabteilung des niedersächsischen Wirtschaftsministeriums leitete. Er berichtete mehrere Jahre als Korrespondent für deutsche und ausländische Medien aus Zürich und Wien und saß als Chief Editor im Vorstand von Sentifi, einem Schweizer Fintech-Unternehmen.

Pressekontakt:

Andreas Lampersbach
Telefon: 0211 477-3316
E-Mail: Andreas.Lampersbach@ergo.de

Unternehmen

ERGO Group AG
Victoriaplatz 2
40477 Düsseldorf

Internet: www.ergo.com

Über ERGO Group AG

ERGO ist eine der großen Versicherungsgruppen in Deutschland und Europa. Weltweit ist die Gruppe in mehr als 30 Ländern vertreten und konzentriert sich auf die Regionen Europa und Asien. ERGO bietet ein umfassendes Spektrum an Versicherungen, Vorsorge und Serviceleistungen. Im Heimatmarkt Deutschland gehört ERGO über alle Sparten hinweg zu den führenden Anbietern. Rund 43.000 Menschen arbeiten als angestellte Mitarbeiter oder als hauptberufliche selbstständige Vermittler für die Gruppe. 2015 nahm ERGO 17,9 Mrd. Euro an Beiträgen ein und erbrachte für ihre Kunden Versicherungsleistungen von 16,8 Mrd. Euro. ERGO gehört zu Munich Re, einem der weltweit führenden Rückversicherer und Risikoträger.